

Spenden für Pizza, Pasta und Co. kommen herzkranken Kindern zugute

Leaders Fast Food Lounge in Bad Hall startete zur Eröffnung Charity-Aktion für den Verein Herzkinder Österreich.

Linz/Bad Hall, xx. April 2023 – 1.145,13 Euro kamen an den Eröffnungstagen Anfang April in der neuen Leaders Fast Food Lounge in Bad Hall zusammen. „Zwei Tage lang wurden Pizza, Burger, Pasta, Salate und Gyros gegen eine freiwillige Spende ausgegeben. Das Geld kommt unserer vielseitigen Arbeit zugute“, freut sich Michaela Altendorfer, Herzkinder Österreich-Präsidentin und -Geschäftsführerin, über den Scheck. Die Leaders Fast Food Lounge bietet täglich mit frischen und regionalen Zutaten zubereitete Köstlichkeiten. Die Speisen können vor Ort oder bestellt und abgeholt zu Hause genossen werden.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für kleine und große Herzkinder, Jugendliche und deren Familien. Der Verein eröffnete 2008 ein Teddyhaus in Linz, 2015 ein weiteres in Wien. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich. Bei der Erste Bank – AT13 2011 1890 8909 8000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar.

Weitere Informationen unter: www.herzkinder.at

<https://leaders-fastfood.at/>

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus
Altausseeer Straße 220
8990 Bad Aussee, Austria
Tel.: +43 3622 55344-0, Fax: +43 3622 55344-17
E-Mail: presse@kommhaus.com